

SU PESO EN MIEL



Por segundo año consecutivo, la entrega del premio "Su peso en miel" estuvo pasado por agua. Aunque esto no asusta a los vecinos de Peñalver, que acudieron como siempre al acto de pesaje de un eminente oftalmólogo español. El doctor Joaquín Barraquer se sentaba

en la romana para conseguir que los números marcados se transformaran en su equivalente en tarros de miel de La Alcarria. Fueron 80 Kg, que podrá usar para endulzar el zumo de naranja que se toma cada mañana para desayunar.

El rito de entrega siguió los mismos pasos que cada año, con una diferencia que el pesaje no se hizo en la plaza de Peñalver, porque jarreaba a medio día en la localidad. Se trasladó al interior, donde Barraquer se subió a la romana para ser rigurosamente pesado. Como curiosidad, además de la avanzada edad, (Barraquer ha cumplido 84 años) comparte la meteorología adversa con su antecesor premiado, Criado de Val, que bromeaba con que recibía agua-miel.

Podría haber dicho lo mismo Barraquer, que comentó que tiene costumbre de desayunar zumo de naranja con miel y que empleará el regalo para este fin. Como todos los premiados con "Su peso en miel", recibió la capa castellana que le entrega la Asociación de Apicultores y la insignia Melero Alcarreño que entrega la Casa de Guadalajara en Madrid, y que le impuso su presidente, José Ramón Pérez Acevedo. Además, firmó en el libro de autoridades de Peñalver.



En esta edición, el discurso del acto y la presentación del galardonado lo pronunció el presidente del Consejo Regulador, Félix Esteban., Barraquer agradecía el premio y las simpatías que recibidas de Guadalajara. Se refería a la inauguración del "Espacio Joaquín Barraquer" que le ha dedicado la Fundación Siglo Futuro

Texto: Guadaque.es. Fotos: Henares al Día, y Criado Antonio en El Día Digital.